

Pertemuan Gubernur Mahyeldi dan Konjen India Bahas Sister Province, Investasi hingga Industri Film

Afrizal - SUMBAR.JURNALNASIONAL.CO.ID

Feb 19, 2022 - 01:27



SUMBAR, - Gubernur Sumatra Barat (Sumbar) Mahyeldi Ansharullah, ingin memperkuat kerja sama di berbagai bidang dengan India yang selama ini telah terjalin baik.

Terutama, melanjutkan kerja sama sister city Kota Chennai, Ibu Kota Negara Bagian Tamil Nadu. Waktu Mahyeldi menjabat Wali Kota Padang, telah ada kerja

sama sister city antara Kota Chennai dengan Kota Padang sebagai Ibu Kota Sumbar.

Keinginan Gubernur Mahyeldi diungkapkan saat menerima kunjungan Konsul Jenderal India, Subham Singh, di ruang tamu Istana Kompleks Gubernur Sumbar, Jumat (18/2/2022).

Dalam pertemuan itu, Konjen India dan Gubernur Mahyeldi membahas peningkatan berbagai kerja sama antara Sumbar dengan India yang selama ini telah terjalin baik.

Salah satunya Gubernur Mahyeldi ingin sister city ditingkatkan ke level provinsi yakni sister province antara Sumbar dengan Tamil Nadu.

Subham Singh sangat setuju dengan keinginan Gubernur Mahyeldi dan mengungkapkan bahwa peluang kerja sama antara Provinsi Sumbar dengan Tamil Nadu sangat besar karena jarak yang dekat. Kemudian, kata dia, juga sama-sama berada di kawasan peisirs pantai.

Ditambah lagi, Gubernur Mahyeldi sudah pernah berkunjung dan menjalin kerja sama dengan Chennai, Ibu Kota Tamil Nadu.

“Saya sangat senang sekali jika gubernur berkeinginan melanjutkan kerja sama ini. Tamil Nadu saat ini sedang giat melakukan pengembangan pariwisata dan perdagangan. Antara Sumatra Barat dengan Tamil Nadu juga banyak kesamaan, dan menurut saya komunitas India yang ada di Sumatra banyak berasal dari Tamil Nadu,” ujar Subham Singh.

Konjen Subham juga menyinggung ekspor rempah dari Sumbar ke India yang sangat besar artinya bagi India. Ia mengapresiasi pembangunan infrastruktur di Sumbar, dan meminta agar gubernur juga bisa mengajak investor dari India untuk bisa ikut berinvestasi di Sumbar.

Buya Mahyeldi merespons permintaan tersebut dan meminta kepala OPD terkait untuk segera menyiapkan segala sesuatu yang dibutuhkan agar investasi dari India bisa hadir di Sumbar.

“Insya Allah kita akan segera siapkan. Dulu kita juga sudah presentasi di Chennai dan kita melihat India memang sangat maju dalam berbagai hal, terutama di sektor teknologi informasi, dan pengobatan medis,” ujar Buya Mahyeldi.

Gubernur juga mengundang industri film India yang sudah ternama supaya bisa menjalin kerja sama dengan sineas muda Ranah Minang dan melakukan syuting film di Sumbar.

Dalam kesempatan pertemuan tersebut, Subham sekaligus mengundang Gubernur Mahyeldi sebagai tamu kehormatan pada peringatan kemerdekaan India, pada Agustus mendatang di Konsulat Jenderal India, di Medan.

Turut hadir mendampingi gubernur dalam pertemuan, Kepala Bappeda Medi Iswandi, Kepala Balitbangda Reti Wafda, Kepala Dinas Pariwisata Luhur Budianda, dan Kabiro Pemerintahan Doni Rahmat Samulo.**)